

---

## Newsletter 091-12-2022

### Silvester 2021

Wer hätte das gedacht, im März werden es zwei Jahre die wir mehr oder weniger mit dem Virus leben dürfen. Was kann man sich als Schwimmschule für das Jahr 2022 wünschen? Die Schwimmschule wünscht sich, dass im Jahr 2022 der Virus in den Griff zu bekommen ist.

Im Kopf hat die Schwimmschule einige Kurse, wird diese über einen Text-Newsletter als Information verteilen und ggf. hoffentlich Buchungsmöglichkeiten haben.

Nach zwei Jahren mit sehr wenigen Schwimmkursen sollte es wieder Zeit sein für neue Kurse. Der nächste Sommer kommt bestimmt und da wollen wieder sehr viele Kinder die ersten Schritte beim Schwimmen unternehmen.



Weitere Informationen rund um das Thema Baby-, Säuglings-, Kleinkindschwimmen, Anfängerschwimmkurs für Kinder und Erwachsene bei der Schwimmschule finden Sie auf der Internetseite [svk-schwimmschule.de](http://svk-schwimmschule.de).

Gern darf dieser Newsletter weitergeleitet werden, eine Zusendung per Mail ist möglich. Dazu bitte ich um eine Mail an die folgende Mailadresse: [newsletter@svk-schwimmschule.de](mailto:newsletter@svk-schwimmschule.de).